

# Proyecto Javeriano de paz y Reconciliación

---

## NOTICIAS

---



## Sensibilización artística en Alto Guapaya

Del 20 al 23 de abril, docentes y estudiantes de Artes Escénicas de la Facultad de Artes, continuaron con la convocatoria y la sensibilización a la comunidad de la vereda Piñal, del municipio de Vista Hermosa, Meta, con el fin de dar respuesta a la solicitud de construir una obra de teatro que de cuenta de la memoria del territorio y que permita el diálogo intergeneracional en la comunidad.

Las sesiones de trabajo con niños, niñas y jóvenes, en el centro poblado Piñalito, se articulan con la sensibilización a los estudiantes de la IE Ramón Arroyave de la vereda Alto Guapaya del mismo municipio y forman parte de las acciones del Proyecto Javeriano de Paz y Reconciliación (PJPR).

Este trabajo busca unir esfuerzos con la población en torno a la construcción de paz, y es el fruto de un proceso de acercamiento y construcción de confianza con las personas del territorio que la Facultad de Artes ha venido realizando desde el 2022. El proyecto apoyará, a través del arte y la memoria, los procesos de reparación simbólica que la comunidad busca generar.

La obra es resultado del trabajo conjunto entre docentes, estudiantes y comunidad en general, será presentada en la Pontificia Universidad Javeriana en la Semana por la Paz 2023.